
En el marco de la salud “ANTE LA ADVERSIDAD DE LAS URGENCIAS LA
SOLIDARIDAD NOS REPRESENTA” quiero expresar mi experiencia durante
estos tres días en el 2do Congreso de Enfermería realizado en Tepatitlàn de
Morelos Guadalajara Jalisco.

Antes que nada quiero reconocer y felicitar el trabajo de los organizadores y el
trabajo de equipo coordinado de todos sus integrantes encabezado por la Dra.
María Guadalupe Díaz Rentería coordinadora de la Licenciatura de
Enfermería en CUALTOS-UDG.

Siempre es bueno saber que son más las personas preocupadas por la
actualización en materia, personas que trabajan continuamente buscando el
crecimiento personal pero también el de todo un gremio enfermero.

Me voy satisfecho, aprendí de las personas y del lugar, me voy con grandes
experiencias y buenos amigos como Omar Orozco Presidente del Comité del
2do Congreso de Enfermería CUALTOS-UDG y Oscar Hernández
Presidente de la Lic. En Enfermería quienes estoy seguro me darán la razón
porque tienen las mismas inquietudes y compartimos el mismo lenguaje que
nos define.

Compartirles además que mis compañeros y un servidor viajamos desde la
Ciudad de Durango Dgo, no solo a escuchar y conocer las buenas ponencias y
talleres del programa que tenían preparadas; platicarles que participamos
también en la exposición de carteles de investigación científicos llevándonos un
2do lugar el cartel con el tema “Elección de la Carrera Profesional en
Relación con el Desempeño Académico en Estudiantes de la FAEO” y un
segundo lugar en el reto “Florences Nightingale.

Destacar además a mi compañero y amigo Luis Manuel Lazalde Favela por
su participación en el comité organizador del congreso, por su merecido 1er
lugar en la exposición de carteles científicos y por ser un digno representante
de nuestra querida Facultad de Enfermería y Obstetricia en su estancia de
movilidad.

Enfermería ya no es la misma, enfermería somos todos los jóvenes que la
integramos y que creemos que el éxito solo cuesta un poco más.

Atte.

C.Sergio Ariel Padilla Escobar


